



PRODUKT . PRODUCT

Der *Leaf Seat* ist ein einzigartiges Möbelstück, das als Einzelstück wirkt oder zusammengefügt als größeres Daybed kombiniert werden kann. Den preisgekrönten handgefertigten Hocker in wundervoller Haptik aus einladend gepolsterter *Kvadrat*-Wolle gibt es in lebendigen Farben. Der *Leaf Seat* mit seiner modularen Form eignet sich hervorragend, um flexible Sitzanordnungen zu schaffen und die Kommunikation und Interaktion zu fördern. Der *Leaf Seat* passt perfekt zu jedem Interieur: Haus, Büro oder Hotel.

The *Leaf Seat* is a unique piece of furniture that works on its own, or, when tessellated, instantly turns into a larger object, like a daybed. The award winning handmade stool is upholstered with beautiful, tactile and inviting *Kvadrat* wool in warm, vivid colours. The *Leaf Seat*, with its modular shape, is perfectly suitable to create flexible seating arrangements that stimulate communication and interaction. The *Leaf Seat* works great in any interior: home, office or hotel.

JURYBEGRÜNDUNG . STATEMENT OF THE JURY

Der Grundriss des Hockers ist dem eines stilisierten Laubblattes nachempfunden, was durch die Sitzfläche mit ihrer charakteristischen Blattstruktur und der grünen Farbe noch konkretisiert wird. Ein schönes Sitzmöbel, das vielseitig einsetzbar und dabei unkompliziert und individuell ist. The contours of these chairs are based on stylised leaves – an attribute that is underscored by the seat, with its characteristic leaf structure and green colour. A lovely chair that is highly versatile, and at the same time down-to-earth and distinctive.

Leaf Seat

Hocker . Stool

Design

Design by nico, London, United Kingdom, www.designbynico.co.uk

Unternehmen . Company

Design by nico, London, United Kingdom, www.designbynico.co.uk